



南小だより 学校便り 第1号

学校教育目標
ふるさとを誇り、夢の実現を
を目指す児童生徒の育成

チャレンジが夢実現への第一歩

Challenge for your dream !



今年度の「南小だより」は、安心メール配信での見やすさに重点をおいて、書式を変更しています。

紙媒体でご覧の皆様には、ご不便をおかけしますことをお詫びいたします。

入学式 4月9日(水)

今年度は、11名の児童が入学してきました。入学式では、名前を呼ばれると、大きな声で「はい」と返事ができました。また、紹介される来賓の方一人一人に「ありがとうございます。」とお辞儀をする姿がとてもかわいらしく、これから的小学校生活での成長が楽しみになりました。



歓迎遠足 4月11日(金)

お天氣にも恵まれ、服掛松キャンプ場に遠足に行きました。入学したばかりの1年生も6年生に手を引かれながら、往復約6kmの道のりを歩きました。

児童会主催の歓迎行事では1年生の自己紹介とピラミッドじゃんけんが行われ盛り上がりました。その後、おいしいお弁当をいただいて、楽しい一日となりました。



児童会スローガン発表

2月に選挙を行い、3月に就任した児童会役員の皆さん、「こんな蘇陽南小にしたい」という思いで、児童会のスローガンを作成し、歓迎遠足の時に発表しました。

スローガンのような学校になれるように、蘇陽南小のみんなで協力していきます。

児童会役員の皆さんありがとうございます。



児童会スローガン

あいさつができる差別のない、みんなが笑顔の学校を目指そう！

かみましき「命と防災」の日

4月14日(月)

2016年の熊本地震から9年たったこの日に全校で命と防災について学ぶ集会を行いました。

児童の半数以上が熊本地震の後に生まれた子どもたちですので、命を守るために学びをつないでいくことが大事です。集会では、消防庁の動画を見て地震時の行動を学びました。

クイズで災害を学ぼう(地震編)

<https://youtu.be/pe0T16yUatl>

また、ご家族で災害の時の集合場所や連絡方法について話題にする機会を持っていただけするとありがとうございます。

授業参観 学級懇談 PTA総会

4月18日(金)

授業参観、PTA総会、学級懇談会に多数のご参加をいただきました。ありがとうございました。

今後も学校教育活動やPTA活動にたくさんのご意見、ご協力をいただきながら、児童の健全育成に努めてまいります。よろしくお願いいたします。

上段:1年生 下段:4年生



職員紹介

今年度も18名の職員で子どもたちの成長を支えていきます。

転入職員紹介

いのうえ たくみ

井上 拓海 先生

本年度新規採用

4年生担任

得意なこと

野球と英語



5月の主な行事

※予定ですので、変更になる場合があります。

9日(金) 5年生環境問題ワークショップ※蘇陽小・清和小と合同

12日(月) 内科検診

13日(火) 歯科検診

15日(木)～16日(金) 5年生集団宿泊教室

20日(火) 尿再検査※必要のある人だけです。

21日(水) 1, 4年生心臓検診

22日(木) 体力テスト

29日(木) プール掃除